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・・夜間例会

・司 会
・斉 唱
・本日の出席
・本日の欠席

・メークアップ

・ビ ジ ター
・ゲ ス ト

・ニコニコＢＯＸ

奈良康弘会場監督
我等の生業

会員48名 出席34名 出席率72.92％（修正済）
相山佳則、穴田俊昭、千葉繁夫、松塚信雄、渡辺正一、加藤 博、國森和麿、近藤峯世、

佐藤和彦、佐藤和也、谷 温恵、細川博司、大野裕一郎、黒田康敬

藤本克博（送別とお礼） 累計 252,000円

●３月７日（月） 例会・理事会

●３月14日（月） 例会

●３月21日（月） 休会（法定休日：振替休日）

●３月28日（月） 夜間例会

●４月４日（月） 例会・理事会

●４月11日（月） 例会

●４月18日（月） 例会

●４月23・24日（土・日）ＰＥＴＳ・地区協議会

●４月25日（月） 夜間例会

■ 【水と衛生月間】 ■ 【母子の健康月間】

今日のプログラム

前回(３月14日)の記録 ・普通例会 ・ゲスト卓話 ・結婚祝い・

■例会場／士別グランドホテル
■例会日／毎週月曜日 12:10～13:10
■事務所／士別グランドホテル TEL 0165-23-1234
■会 長／伊藤優市 ■副会長／加藤 博

■幹 事／近井孝義

2015-2016年度国際ロータリーのテーマ

2015-2016年度 国際ロータリー

会長 Ｋ.Ｒ.ラビンドラン

創立 １９６０・３・２４ ＲＩ第２５００地区

2500地区ホームページアドレス http://rid2500.jp/
士別ロータリークラブ http://www.douhoku.jp/sibeturc/



■会務報告 ・・・伊藤優市会長

●今年度は特別月間が大幅に変わり困惑することが
有ると思いますが、今月は水と衛生の特別月間です。
私たちが、何気なく使っている水ですし、日本、各
地に行っても上下水道が完備され、気候変化、災害
時を除いて安心して使用してますが、あまり感心の
無い月間と思います。

全世界を見ますと、安心に水を供給してる国は17
カ国位と言われてます。また、安全な水を得られな
い人々が７億6800万人位と言われてます。全人口の
５分の２近くの人々が衛生的なトイレを使用するこ
とができません。
水を介した感染症で毎日5000人位の子供が亡くなっ

ていると言われてます。改めて、上下水道の整備を
含め、水の大切さを感じさせていただきました。詳
しくは「ガバナー月信」「ロータリー友」に記載さ
れていますのでご一読いただきたいと思います。
■幹事報告・・ 近井孝義幹事

1.９日ロータリー塾を開催いたしました。汐川委員
長はじめ講師の大野会員、神田会員、参加された皆
さんお疲れ様でした。
2.バギオだより53号が来ております。回覧ファイル
に入れて置きます。
3.先週の会報に誤りがございました、４月の例会日
ですが4月18日例会（法定休日・振替休日）となって
いますが、普通例会ですので宜しくお願いします。
4.来週は、休会ですのでお間違えのないように。
5.今月の夜間例会終了後、佐藤和也会員の歓迎会を
行いますので多くの参加お願いいたします。
6.本日ネームプレート入れに新旧クラブ協議会の案
内を入れてあります。４月６日（水）18時より行い
ます。４月１日までに幹事までFAX等で連絡をいただ
きたくお願いいたします。
7.合宿地メニュー試食会の案内が来ております。会
長・幹事にて対応いたします。
8.藤本会員が今月24日に転出となります、送別会を

急ではありますが、19日土曜日に開催いたします。

後ほど案内を入れますが今日参加の皆さんは、私ま

で返事を頂きたくお願いいたします。なお会場は、

当ホテルもしくは、咲夢来にて行います。

■次年度幹事報告・・ 高山 稔幹事
1．２月29日、第１回クラブ協議会を開催致しました。
役員、委員長の皆さま方ご苦労様でした。
2．２月25日第１回理事会にて2016－2017士別ロータ
リークラブ各委員会の組織が承認されましたので、
皆様に配布致しましたので、確認の程宜しくお願い
致します。
3．先ほど報告ありました通り新旧クラブ協議会が４
月６日午後から士別グランドホテルで行います。役
員、委員長の方々は出席宜しくお願い致します。ま
た委員長が出席することが出来ない場合は代理の方
の出席お願いいたします。
4．日赤北海道支部士別市地区委員会委員を今年度の

國森委員長から社会奉仕委員長の菊地仁委員長に変

わります。４月１日～３月31日までの１年間宜しく

お願い致します。

■ゲスト卓話・ プログラム委員会
地域とともにある士別翔雲高校 佐藤和英校長
佐藤校長は「天サイダー」な

どの開発による地域との連携、
ボランティア活動など翔雲高と
地域とのつながりや社会奉仕に
取り組む高校生たちとロータリー
の社会奉仕運動との共通点を指
摘しました。

翔雲高は「ふるさとを大切に
すること、地域を守り、地域を
元気にする」地域人材の育成が
大切だと結んでいました。
■職業分類・ロータリー情報委員会・・汐川泰晴委員長

新入会員セミナーには15人が参加していただきま
した。講師の大野会員、神田会員にはロータリーに
関する講話をいただき、お世話になりありがとうご
ざいました。御礼申し上げます。
■マルチプル・ポール・ハリス・フェロー プラス１

３月の結婚祝い

尾崎 学会員、本山忠之会員、千葉繁夫会員に
伊藤会長から伝達

相山佳則会員、伊藤優市会員、今井 裕会員、織戸俊二会員、

鈴木 勉会員、宮崎隆雄会員、菊地昭通会員

ホワイトデー＝江端健之会員、國森和麿会員、田中道也会員


